

## Messebesucher auf der "Die 66" auf einmal ganz klein!

07.04.2015



Der neueste Schrei, wenn es um Portraits von sich selbst geht, sind 3D-Drucke. Eine Figur, die so aussieht wie ich, nur halt etwa 20/30 Zentimeter groß. Ein super Geschenk und ein Hingucker, wenn es im Regal steht. Das Unternehmen vph ist Aussteller auf der Messe "Die 66" in München (17.-19.04.) und bietet genau das den Besuchern an.

### **Anmoderation:**

Der neueste Schrei, wenn es um Portraits von sich selbst geht, sind 3D-Drucke. Eine Figur, die so aussieht wie ich, nur halt etwa 20/30 Zentimeter groß. Ein super Geschenk und ein Hingucker, wenn es im Regal steht. Das Unternehmen vph ist Aussteller auf der Messe "Die 66" in München (17.-19.04.) und bietet genau das den Besuchern an. Tim Kuchenbecker hat sich mit dem Anbieter getroffen.